



Toulouse le 12 août 2024

François Briançon
Conseiller municipal
de Toulouse

Monsieur Jean-Luc Moudenc
Maire de Toulouse
Hôtel de Ville
Place du Capitole
31 000 Toulouse

Monsieur le maire,

Depuis le 26 juillet, les Français, comme les Toulousains, ont vibré au rythme des performances exceptionnelles des athlètes français lors des Jeux Olympiques.

À Toulouse, les dix médailles remportées par nos sportifs toulousains, dont cinq en or, témoignent non seulement de leur talent et de leur détermination, mais également de l'engagement sans faille de leurs entraîneurs et de leurs clubs.

Cet exploit est aussi le reflet du travail accompli par notre ville et ses agents pour faire de Toulouse l'une des plus grandes villes sportives de France.

L'enthousiasme suscité par ces Jeux Olympiques parmi la jeunesse toulousaine est indéniable. Nous savons que cet élan va engendrer de nouvelles vocations sportives, et nombreuses seront les familles qui se tourneront vers nos associations et clubs sportifs pour répondre aux aspirations de leurs enfants.

Il est donc essentiel que la Ville de Toulouse non seulement accompagne, mais amplifie ce mouvement.

Cet enjeu dépasse la simple émancipation individuelle ; c'est aussi un enjeu de santé publique auquel nous devons prêter la plus grande attention et qu'il faut voir comme une grande opportunité.

C'est pourquoi, il est crucial de considérer les défis que cette situation impose.

Au-delà du débat récurrent qui nous a animé ces dernières années sur votre décision de baisse des subventions allouées aux associations sportives, je crois qu'il est indispensable de poser des actes plus ambitieux et d'examiner rapidement les moyens financiers et humains nécessaires pour soutenir les bénévoles associatifs, qui seront très sollicités dans les mois à venir.

En tant qu'élu, je me tiens à votre disposition ainsi qu'à celle de mes collègues pour réfléchir ensemble aux mesures les plus appropriées à prendre dans ce contexte.

Il est de notre responsabilité de veiller à ce que l'enthousiasme suscité par les Jeux Olympiques se traduise par une dynamique positive et durable pour la pratique sportive des Toulousaines et des Toulousains.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de mes salutations républicaines les plus cordiales.

François Briançon